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意見の内容 対応 

 施策目標で「協力していただきたいこと」の表記

は，削除したらどうかと思います。理由は、「協力

していただきたいこと」は、施策実施とは、直接関

係がないからです。 

【素案に反映】 

p.189 から p.198

の表中の該当欄を

削除しました。 

 本計画の認知度は極めて低いと思います。地域公

共交通体系の構築に向けて次のとおり提案します。 

 まず、区長組長会（例年 5 月開催）において、本

計画について説明をし、 

合わせて、全町で、現在、5 年後、10 年後の交通弱

者の実数を把握するための調査票を、区長組長に配

布し、全世帯に配布、回収の依頼をします。 

 その後、調査結果を分析し、モデルコース、デマ

ンドタクシーの運行コース等の提案を地区ごとに行

ってはどうかと思います。 

計画中に反映させ

るのではなく、事

業の実施の際の参

考にさせていただ

きます。 

 


